

Confirma ONU que tiene el 60 por ciento de las armas de las FARC-EP



Bogotá, 17 jun (RHC) La Misión de la ONU en la nación colombiana culminó la segunda fase de Dejarón de Armas por parte de miembros de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) en las 26 Zonas Veredales y Puntos Transitorios de Normalización.

Un comunicado emitido por la ONU explicó que al finalizar esa segunda etapa, la Misión tiene bajo su custodia el 60 por ciento de las armas individuales registradas, monitoreadas y verificadas desde el pasado primero de marzo.

El miembro del secretariado del grupo insurgente, Pablo Catatumbo, enfatizó que con ese acto la guerrilla deja atrás la página de la guerra y comienza a escribir la paz.

La Misión avanza con las operaciones de extracción del armamento y material inestable de las caletas y alienta a las partes a continuar con el compromiso de cumplir con la hoja de ruta del 29 de mayo.
(Agencias de prensa)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/133020-confirma-onu-que-tiene-el-60-por-ciento-de-las-armas-de-las-farc-ep>



Radio Habana Cuba